
EN FECHA 16 DE ENERO DEL 2025 EL ALCALDE LICDO. 
ORANGEL SENA DÍAZ, SOLICITA A TRAVÉS DE LA RADIO AL 
MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS, DELIGNE ASENCION, EL 
ASFALTADO DE LA VÍA PRINCIPAL DEL MUNICIPIO. 
 
En una entrevista realizada en las emisoras de Empresas Radiofónicas en la 
provincia Barahona, el alcalde Orangel Sena expresó la preocupación que tiene 
por las condiciones en que se encuentra la vía principal que comunica el municipio 
de Vicente Noble con las provincias del sur fecundo. 
 
El alcalde también expresó que esta solicitud la realizó por las vías pertinentes, y 
que se le fue aprobado, pero le urge que se le ponga más prioridad a la vía 
principal, ya que el ayuntamiento la ha intervenido en varias ocasiones con 
cemento, pero que este no aguanta ya que es una vía muy transitada.  
 
Quiere que el ministro mande los camiones a tirar el asfaltado para evitar 
accidentes de esos conductores que no conocen la vía. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN FECHA 17 DE ENERO DE 2025 LA ALCALDÍA DE 
VICENTE NOBLE LE SOLICITA A SUS CIUDADANOS QUE 

ANTES DE INICIAR PODAS O SACAR DESECHO SÓLIDO DEBE IR 
PRIMERO A LA OFICINA LOCAL A COORDINAR PARA LA 
RECOGIDA DE LOS MATERIALES LANZADOS, YA QUE LA LEY 
PROHÍBE TIRAR BASURA EN LUGARES PÚBLICOS, CAÑADAS Y 
CALLES. 

Antes de iniciar la poda o corte de un árbol, debe tener pendiente esto. 

Lo primero que un ciudadano, una institución gubernamental o no gubernamental, 
si va a realizar podas de árboles, debe hacer es ir ante el ayuntamiento a solicitar 
el servicio para la retirada de la poda, pues así el cabildo y la institución, si lo 
fuera, o el ciudadano se ponen de acuerdo y no sucede acumulación de ramos, y 
no se afecta el servicio público que brinda el gobierno local ni la imagen de la 
institución que realiza la poda, pues somos un solo gobierno. 

Gracias por su comprensión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



EN FECHA 19 DE ENERO 2025, LA ALCALDÍA DE VICENTE 

NOBLE INICIA CONSTRUCCIÓN Y REPARACIÓN DEL BADÉN 

QUE ESTÁ SITUADO EN LA CALLE PRIMERA DEL BARRIO 

VIEJO, ESQUINA ANAMERIS. 

VICENTE NOBLE, BARAHONA…Por disposición del alcalde, Licdo. Orangel Sena 

Díaz, se dio inicio a la construcción y reparación del badén que está situado en la calle 

primera del barrio viejo, esquina Anameris. 

El badén se encontraba en mal estado desde hace mucho tiempo y, gracias a esta gestión, 

los vehículos podrán pasar por esa vía sin dificultad. 

Seguiremos interviniendo todos los badenes que están en mala condición, para prevenir 

acumulación de aguas. 

VICENTE NOBLE, ES DE TODOS, ACÉRCATE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



EN FECHA 24 DE ENERO 2025 LA ALCALDÍA DE VICENTE NOBLE INICIA 

CONSTRUCCIÓN Y REPARACIÓN DEL BADÉN QUE ESTÁ SITUADO EN LA CALLE 

3ERA DEL BARRIO VIEJO, ESQUINA PAJARITO. 

 

VICENTE NOBLE, BARAHONA…Por disposición del alcalde, Licdo. Orangel Sena Díaz, se 

dio inicio a la construcción y reparación del badén que está situado en la calle 3era del barrio 

viejo, esquina de pajarito.  

 

El badén se encontraba en mal estado desde hace mucho tiempo y, gracias a esta gestión, los 

vehículos podrán pasar por esa vía sin dificultad.  

 

Seguiremos interviniendo todos los badenes que están en mala condición, para prevenir 

acumulación de aguas. 

 

VICENTE NOBLE, ES DE TODOS, ACÉRCATE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN FECHA 26 DE ENERO 2025 POR DISPOSICIÓN DEL ALCALDE 
ORANGEL SENA Y LOS REGIDORES, SE DISPUSO LA 
REPARACIÓN Y CONSTRUCCIÓN DEL BADEN DE LA CALLE 
LIBERTAD, EN EL SECTOR ALTO DE POPOPA, ESQUINA DEL 
MOÑA. 
 
VICENTE NOBLE, BARAHONA…El alcalde, Orangel Sena Díaz, en conjunto con los 
regidores, dio inicio a la construcción y reparación del badén que está situado en la 
calle Libertad arriba, barrio alto de Popopa, esquina de Moña. 
 
El badén impedía que tantos transeúntes y conductores pasaran sin dificultad; con 
esta reparación el sector dejará el cúmulo de agua que se acumulaba en él. 
 
Somos la alcaldía que en poco tiempo hemos reparado más badenes que otra gestión 
y seguiremos interviniendo todos los badenes que están en mala condición, para 
prevenir acumulación de aguas. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 
EN FECHA 28 DE ENERO 2025 LA ALCALDÍA DE VICENTE NOBLE 
INVITA A SER PARTE DEL CARNAVAL VICENTE NOBLE 2025, A 
CELEBRARSE LOS DÍAS 25, 26, 27 Y 28 DE FEBRERO. 
 
 
El equipo coordinador del Carnaval Vicente Noble 2025 invita a las juntas de 
vecinos, centros educativos, barrios y clubes a hacer parte de este gran evento. 
 
En donde están invitadas decenas de comparsas, de diferentes partes del país.  
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

EL 26 DE ENERO DÍA DEL NATALICIO DE JUAN PABLO DUARTE 

LA ALCALDÍA DE VICENTE NOBLE CELEBRA EL DÍA DE 

NUESTRO PATRICIO CON OFRENDA FLORAL EN EL BUSTO 

LOCALIZADO EN EL PARQUE CENTRA DE NUESTRO MUNICIPIO.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN FECHA 20 DE FEBRERO 2025 AYUNTAMIENTO DE VICENTE 
NOBLE COLOCA VARIAS LUMINARIAS EN LA CALLE LAS 
MERCEDES, PARA TERMINAR CON LA OSCURIDAD DE ESE 
SECTOR. 

Vicente Noble, Barahona… Por disposición de nuestro alcalde Orangel Sena y el 
encargado de Planificación y Planeamiento Urbano, el Ing. Rubén Darío Peña, quien 
supervisó los trabajos que nuestros brigadistas eléctricos realizaron en la calle Las 
Mercedes para instalar las luminarias que estaban dañadas y que mantenían el sector 
en oscuridad. 

Con la instalación de estas luminarias cumplimos con varias solicitudes realizadas por 
comunitarios que sentían miedo de caminar las calles de este sector a oscuras. 
Seguiremos con las instalaciones de luminarias en cada sector que lo necesite, para 
poder tener un municipio fuera de oscuridad. VICENTE NOBLE ES DE TODOS… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EN DÍA 18 DE FEBRERO 2025 EL  AYUNTAMIENTO DE VICENTE 
NOBLE COLOCA LUMINARIAS EN LA CALLE MELLA DEL 
BARRIO BATEY PAJA, SECTOR DEL SR. FUFA, PARA TERMINAR 
CON LA OSCURIDAD DE ESE SECTOR. 

Vicente Noble, Barahona…Nuestros brigadistas eléctricos iniciaron los trabajos de 
sustituir las luminarias que estaban dañadas en la calle Mella, barrio Batey paja, cerca 
de la residencia del Sr. Cufata. 

Con la instalación de estas luminarias cumplimos con varias solicitudes realizadas por 
comunitarios que sentían miedo de caminar las calles de este sector a oscuras. 
Seguiremos con las instalaciones de luminarias en cada sector que lo necesite, para 
poder tener un municipio fuera de oscuridad. VICENTE NOBLE ES DE TODOS… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 1ERO DEL MES DE FEBRERO INICIO EL BACHEO DE LA 
CALLE PRINCIPAL ESTA REALIZACIÓN GRACIA A EL EQUIPO 
DE GESTIÓN, EL CONCEJO DE REGIDORES Y NUESTRO 
ALCALDE, ORANGEL SENA. 

Le informamos a toda la ciudadanía que la mañana de hoy dimos 
inicio a la eliminación de todos los hoyos de la carretera vía al cruce 
de nuestro municipio, ya que en esta zona es la de mayor porcentaje 
de que ocurran posibles accidentes de tránsito por el mal estado de 
nuestra vía. Todo es un proceso y nuestro alcalde, Licdo. Orangel 
Sena no descansa día tras día dándole seguimiento a cada solicitud 
hecha ante las instituciones gubernamentales de nuestro gobierno, 
para dar respuesta lo más pronto posible a solicitudes de nuestros 
ciudadanos. 

Con la solución de esta problemática disminuyen las posibilidades de 
accidentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 5 DE FEBRERO EL ENCARGADO DE PLANIFICACIÓN Y 
EL JURÍDICO DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VICENTE 
NOBLE SE APERSONARON AL BARRIO EL CAPA P/A PARA 
OBSERVAR UNA CONSTRUCCIÓN QUE SE ESTÁ LEVANTANDO 
Y QUE LOS COMUNITARIOS ENTIENDEN QUE POR ESE 
TERRENO VA UNA CARRETERA. 
 
Vicente Noble, Barahona… Residentes del barrio El Capa de este municipio se 
quejan de una construcción que se está levantando en lo que ellos entienden que 
va a ser una carretera, y que, de continuar esa construcción, el desarrollo del 
barrio se limitará.  
El ingeniero Rubén Darío Peña, encargado de planificación y planeamiento 
urbano, acompañado del Licdo. Juan Pérez Heredia, jurídico, y ambos en 
representación del Ayuntamiento municipal de Vicente Noble, fueron a verificar la 
construcción que se está levantando, para analizar y tomar la mejor decisión para 
todos los ciudadanos.  
Los representantes del ayuntamiento procedieron a la paralización de la obra y 
citar al dueño de la construcción, junto a los residentes colindantes de la 
construcción, para el día viernes 7 del corriente mes a las 9am en el ayuntamiento 
municipal.  
La reunión es para socializar, ver la propiedad del terreno, y escuchar a cada 
residente afectado con la citada construcción que se está levantando, para así 
cumplir con la normativa de planeamiento urbano del ayuntamiento. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 7 DE FEBRERO NUESTRO ALCALDE, ORANGEL SENA, 
SE REÚNE CON EL PRESIDENTE DE LA LIGA NACIONAL 
DOMINICANA SR. VÍCTOR D. AZA. 

Este encuentro se realizó en las oficinas principales del organismo regulador de 
las alcaldías, con la intención de socializar con el Director de la Liga Municipal, el 
Sr. Víctor D. AZA, y realizar algunas solicitudes para el desarrollo de nuestro 
municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 8 DE FEBRERO LA ALCALDÍA INFORMA QUE LOS 
TRABAJOS, AVANZANDO CON EL ASFALTADO Y TOMA DE 
BACHES DE NUESTRA CARRETERA PRINCIPAL, PARA ASÍ 
CORREGIR LOS DEFECTOS DE NUESTRA VÍA Y EVITAR 
PROBLEMAS CON LOS CONDUCTORES QUE NOS VISITAN. 
 
Damos gracias a nuestro alcalde Orangel Sena, a la vicealcaldesa Damaris Peña 
por las gestiones realizadas, al Ministerio de Obras Públicas, Designe Ascensión y 
al encargado de la Liga Municipal, Víctor de Aza, por acatar nuestras solicitudes. 
 
Las obras no llegan solas y nos estamos moviendo para hacer posible el asfaltado 
del barrio Paquequin Hause, El Capa, Claudia Patricia y todos los sectores que 
hay que intervenir con la mano amiga del gobierno y el ayuntamiento. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 7 DE FEBRERO EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL 
INFORMO QUE EL EQUIPO COORDINADOR DEL CARNAVAL 
VICENTE NOBLE 2025, ESTA FORMADO POR CIUDADANOS 
COMPROMETIDOS CON LA CULTURA Y EL DESARROLLO 
MUNICIPAL, DESDE YA SE LE PUEDE AUGURAR EXITOS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 10 DE FEBRERO  NUESTRO ALCALDE ORANGEL SENA 
DÍAZ, ESTUVO VISITANDO EL SECTOR LOS AGRÓNOMO PARTE 
ATRÁS (LA ARAÑA) JUNTO AL DIRECTOR DE INDESUR TAVITO 
SUBERVI. 
 

En este encuentro y visita al sector los agrónomos estuvo presente la Prof. 
GENARA GONZALEZ (MOSA) NUESTRA HERMANA DAMARIS PEÑA (VICE 
ALCALDESA) Y MI GRAN AMIGO Y HERMANO ALEXI. 
 
Trabajando día a día por el desarrollo de nuestro pueblo, preparando el terreno 
para la aplicación de asfalto. Seguimos gestionando porque... 
 
"VICENTE NOBLE ES DE TODOS" 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA DIEZ DEL MES DE FEBRERO CÓMOS TODOS LOS LUNES 
EL PERSONAL ADMINISTRATIVO DEL AYUNTAMIENTO 
MUNICIPAL SE REÚNE COMO TODOS LOS LUNES PARA 
SOCIALIZAR Y AGENDA LOS TRABAJOS VENIDEROS PARA EL 
BENEFICIO DE TODOS LOS MUNÍCIPES.  
 

La reunión estuvo presidida, como todos los lunes, por nuestro alcalde 
Licdo. Orangel Sena Díaz. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

CON LA VISITA OFICIAL DEL REY DEL CARNAVAL, BIENVENIDO 
ROCA, A LA OFICINA DE NUESTRO ALCALDE, ORANGEL SENA 
DÍAZ, Y CON LA COORDINACIÓN DE UN GRUPO DE JÓVENES 
FIJADORES COORDINADOS POR NANCY MATOS, SE HAN 
FORMALMENTE INICIADO LOS TRABAJOS PARA EL CARNAVAL 
VICENTE NOBLE 2025. 
 
VEN Y SÉ PARTE DE LA ORGANIZACIÓN PARA TENER UN CARNAVAL 2025 
DIFERENTE Y LLENO DE ACTIVIDADES. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS DEL AYUNTAMIENTO 
MUNICIPAL DE VICENTE NOBLE, SORPRENDEN AL 
COLABORADOR VÍCTOR TERRERO CON UNA PEQUEÑA 
CELEBRACIÓN CON MOTIVO DE SER HOY SU DÍA DE 
CUMPLEAÑOS.  
 
QUE TENGAS FELIZ DÍA, COMPAÑERO, Y QUE LA PASES BIEN 
ENTRE AMISTADES Y TUS FAMILIARES. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 13 DE FEBRERO  PROGRAMA SUPÉRATE, EN 
COORDINACIÓN CON LA ALCALDÍA, IMPACTA LA MAÑANA DE 
HOY JUEVES; IMPACTA 4 SECTORES VULNERABLES DEL 
MUNICIPIO DE VICENTE NOBLE PARA LA ENTREGA DE BONOS. 
 
Vicente Noble, Barahona… con la presencia de la vicealcaldesa Dámaris 
Peña en representación del Ayuntamiento municipal, los representantes de 
SUPÉRATE llegaron a 4 barrios vulnerables de este municipio para hacer 
entregas de bonos navideños. 
 
Los representantes del programa del gobierno, de manera organizada, 
recibieron las cédulas de los munícipes para registrarlos en el sistema y le 
fueron entregando el bono a cada ciudadano presente que calificó. 
Los ciudadanos con sonrisa en el rostro recibieron el bono navideño de 
parte del programa SUPÉRATE. La vicealcaldesa Damaris Peña dijo estar 
agradecida de que los coordinadores de estos importantes programas 
tomen en cuenta nuestro municipio para tan importantes entregas de bonos.  
 
Los barrios impactados en esta entrega fueron Las Canarias, El Guatapana, 
El Erizal y Barrio El Capa. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 15  DE FEBRERO ALCALDÍA MUNICIPAL DE VICENTE 
NOBLE, FACILITA LA CASA DE LA CULTURA A LA ESCUELA DE 
MÚSICA ANTONIO SOLER PARA QUE ESTA SE MUDE Y 
FUNCIONE DESDE ESTAS INSTALACIONES. 
 

Vicente Noble, Barahona… como un aporte a la cultura y la música, el alcalde 
Licdo. Orangel Sena Díaz cede las instalaciones en donde está la casa de la 
cultura, para que desde ella funcione la ESCUELA DE MÚSICA ANTONIO 
SOLER, dirigida por el profesor y director Andres Reyes (Ito Reyes).  
Por muchos tiempos la Escuela de Música estuvo funcionando en un local 
estrecho, y con esta iniciativa estará operando en el segundo nivel de las 
instalaciones destinadas para la cultura vicentenoblense. 
 
Con una actividad en donde participaron decenas de ciudadanos, entre ellos el 
cantautor Ayendy Bachata, quien es el encargado de cultura municipal, la Prof. 
Sandra Medrano Tennica en Arte, el supervisor del programa 14/24 Augusto 
Bomba, una gran representación de los jóvenes que integran la banda de música, 
y en representación del ayuntamiento, el joven Welquien Heredia, encargado de 
Recursos Humanos y el concejal Rubén Eladia, más otras personalidades. 
 
Los encargados le agradecen a la alcaldía por tomarlo en cuenta y cederle las 
instalaciones de la casa de la cultura, ya que donde tenían la escuela no había 
baños y dentro de nuestra escuela tenemos varias niñas. 
 
En la actividad, el joven Sandro Sanabio donó dos trompetas y también se recibió 
la donación de una guitarra bajo de parte de Benjamin Vargas, para que sean 
usadas por los miembros de la escuela de música. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/benjamin.vargas.125?__cft__%5b0%5d=AZXW_dbJ0RABDjKmmoFR-FFqGxDJNmiy3LGzlufceNuARSWN_ZO57JClczatsRWEAQcGSX1JtLIeWLw8GSAZ_Md5lZeEuYQ6W5aZ1-kRzt5ip9Sdt6ounyFE_FfnRk6Hpn3gWWNEvfIae9Vt02n8xQqCogKr1F2LaUHZtCbFJ8Qua22wDL1Cvqq_0P8gvHMZ2C8XbmXmail1TOESPzFduSEg&__tn__=-%5dK-R


EL DÍA 15 DE FEBRERO AYUNTAMIENTO DE VICENTE NOBLE 
TERMINA LAS INSTALACIONES DE LUMINARIAS EN EL 
CALLEJO DE LONI, DEJANDO EL SECTOR SIN OSCURIDAD.  
 

Vicente Noble, Barahona… Por disposición de nuestro alcalde Orangel 
Sena, el encargado de planificación y planeamiento urbano, Ing. Rubén 
Darío Peña, dispuso que nuestros brigadistas eléctricos se dirijan a la 
carrera Lucrecia Pérez P/A, callejón de Loni, a instalar las luminarias que 
hacían falta.  
 
Con la instalación de estas luminarias se termina la oscuridad en este sector 
que tanto lo pedía. 
Seguiremos con las instalaciones de luminarias donde sea necesario para 
poder tener un municipio fuera de oscuridad. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 14 DE FEBRERO NUESTRO ALCALDE LICDO. ORANGEL 
SENA ACOMPAÑA A LOS ENCARGADOS DEL MOVIMIENTO 
SOCIAL SIEMPRE DE FRENTE, A HACER ALGUNAS 
SOLICITUDES A LOS REPRESENTANTES DE EDESUR EN 
BARAHONA.  
 

Vicente Noble, Barahona… Con una gran representación encabezada por los 

miembros del Movimiento de Lucha Siempre de Frente, pertenecientes al Municipio 

de Vicente Noble, y la compañía del alcalde Orangel Sena, se apersonaron a las 

oficinas provincia de EDESUR.  

 

Los representantes fueron recibidos por el Sr. SILVIO, quien es el encargado 

regional, quien dio un sinnúmero de explicaciones, las que son causantes de los 

apagones; el alcalde y los representantes sociales quedaron muy satisfechos por el 

trato dado por el funcionario. 

 

Puntualizando que los apagones reducirán y que el servicio seguirá siendo de calidad 

al pueblo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LOS MIEMBROS DEL CUERPO DE BOMBEROS DE VICENTE 
NOBLE SIEMPRE DANDO LO MEJOR POR EL PUEBLO Y PARA 
EL PUEBLO. 
 

Hoy se estuvo roseando las calles del barrio Parquin Hause, luego de que 
desde nuestra alcaldía terminaran de emparejar todas sus calles. 
 
Los bomberos son clave para el desarrollo de nuestro pueblo. 
 
"VICENTE NOBLE ES DE TODOS". 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 18 DE FEBRERO ALCALDÍA MUNICIPAL REALIZA 
REUNIÓN CON LOS COMERCIANTES DEL MUNICIPIO DE 
VICENTE NOBLE, PARA TRATAR EL TEMA DEL PAGO DE LOS 
ALBITRIOS. 
 

Vicente Noble, Barahona… Con una reunión encabezada por el alcalde 
Orangel Sena Díaz, la vicealcaldesa Damaris Peña, el contador del 
ayuntamiento Manuel Roldan Medina, el encargado de cobros Eivis Tonos y 
una representación de los comerciantes de este municipio.  
 
Se llevó a cabo una reunión con emprendedores, pequeños y grandes 
comerciantes, con miras de socializar con cada uno de ellos. 
Por la poca presencia en asistencia de los comerciantes, el alcalde tomó la 
decisión de llamar a los comerciantes presentes para su oficina y conversar 
sobre el pago de los arbitrios.  
 
El alcalde informó que los pagos a realizar van a depender de la actividad 
que el comerciante realiza para ganarse el pan de cada día. 
También se les informó a los comerciantes que en los días venideros el 
alcalde pasará por cada establecimiento comercial junto a los encargados 
de cobros del ayuntamiento para que los comerciantes conozcan a quienes 
se les debe pagar el impuesto por recogida de basuras.  
 
Los comerciantes también pueden hacer sus pagos por ventanilla en la 
oficina de cobros del ayuntamiento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VICENTE NOBLE, EN UNIÓN 
CON EL FONDO ESPECIAL PARA EL DESARROLLO 
AGROPECUARIO (FEDA), IMPARTEN EL TALLER DE 
EMPRENDIMIENTO JUVENIL. 
 
Vicente Noble, Barahona… Cumpliendo con la agenda de capacitación 
anual, el ayuntamiento municipal de Vicente Noble, con el apoyo del FEDA, 
fue impartido la tarde de hoy martes el taller en emprendimiento juvenil, 
dirigido a comerciantes y emprendedores del municipio.  
 
En el taller, los jóvenes comerciantes presentes pudieron aprender la base a 
tomar en cuenta en el momento de iniciar un emprendimiento; también cada 
participante pudo conocer las habilidades emprendedoras que permitirán a 
los emprendedores alcanzar los logros deseados luego de iniciar su 
emprendimiento. El director del FEDA, representado por el encargado 
municipal, el técnico en agricultura José Luis Marrero, quienes se 
encargaron de que este taller llegue a este municipio. 
 
Quienes dieron las gracias a la alcaldía municipal por hacer la solicitud para 
que este taller sea impartido en el municipio. Su alcalde, Orangel Sena 
Díaz, nos explica que desde la alcaldía continuarán los cursos y talleres, ya 
que la capacitación es uno de los objetivos que se tiene para tener un 
municipio diferente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 20 DE FEBRERO AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE 
VICENTE NOBLE, NUESTRO HONORABLE ALCALDE, LICD. 
ORANGEL SENA DÍAZ Y EL EQUIPO COORDINADOR INVITAN A 
TODO EL PUEBLO EN GENERAL A DISFRUTAR DE NUESTRO 
CARNAVAL VICENTE NOBLE 2025, DESDE EL 25 DE FEBRERO 
HASTA EL DÍA 2 DE MARZO DE 2025. 
 

Sean ustedes testigos del derroche de alegría y emoción que producen 
nuestras comparsas y diablo cojuelos. 
Contaremos con un disco lay, varias carpas y la tarima presidente. 
Contaremos con la visita de comparsas de toda la región y comparsas de 
Vicente Noble además, tendremos juegos deportivos en nuestro parque 
municipal. 
 
¡¡ Únete a nuestro carnaval Vicente Noble 2025 y disfruta al máximo!! 
"Vicente Noble es de todos". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LAS AUTORIDADES DEL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, SU 
ALCALDE Y LOS REGIDORES, ACOMPAÑADOS DE DECENAS DE 
COMUNITARIOS, SE ACERCARON AL PUESTO DE LA POLICÍA 
NACIONAL EN ESTE MUNICIPIO PARA SOCIALIZAR CON EL 
NUEVO COMANDANTE DEL DESTACAMENTO EL TENIENTE 
CORONEL PERALTA. 
 
En dicho encuentro se socializará al respecto los motores que andan sin 
luces por nuestras calles; nosotros, como ayuntamiento, estamos a 
disposición de la policía nacional, y hacemos un llamado a nuestros 
ciudadanos para que anden en motores y pásalas con luz delantera, y así 
evitar accidentes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



NUESTRO PARQUE CENTRAL SE RENUEVA CON EL INICIO DE 
LA CONSTRUCCIÓN E INSTALACIÓN DE 4 TORRES; CADA 
TORRE LLEVARÁ 4 LÁMPARAS CADA UNA, PARA TENER UN 
PARQUE CENTRAL BIEN ILUMINADO. 
 
Esta iniciativa es ejecutada por nuestro alcalde, Orangel Seña, quien, en 
compañía del encargado de planificación, Ing. Rubén Darío Peña, planificó y 
están ejecutando esta obra que vendrá a llenar de más claridad nuestro 
parque. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

ALCALDE DEL MUNICIPIO DE VICENTE, ORANGEL SENA DÍAZ, 
ENTRE LOS PRIMEROS 100 ALCALDES QUE HACEN SUS 
DECORACIONES JURADAS DE BIENES.  
 

Alrededor de 100 alcaldes cumplen con declaraciones de bienes ante el 
CCR. 
Alcalde declaran bienes.  
 
Alrededor de un centenar de alcaldes en la República Dominicana han 
cumplido con la presentación de sus declaraciones juradas de bienes ante 
la Cámara de Cuentas, como establece la Ley 311-14. 
 
Entre quienes han realizado este trámite obligatorio destaca el alcalde del 
Municipio de Vicente Noble, junto a la alcaldesa del Distrito Nacional, 
Carolina Mejía, y decenas de alcaldes cumplen con dispuesto en las 
normativas.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¡EL CARNAVAL VICENTE NOBLE 2025 ESTÁ POR COMENZAR!  
 
ESTE 2025, EL COMITÉ DEL CARNAVAL VICENTE NOBLE Y EL 
AYUNTAMIENTO MUNICIPAL TE INVITAN A VIVIR UNA 
EXPERIENCIA ÚNICA. ¡NO TE PUEDES PERDER LA GRAN GALA 
DEL CARNAVAL, CON LA PARTICIPACIÓN DE MÁS DE 20 
COMPARSAS DE NUESTRO MUNICIPIO Y OTRAS PROVINCIAS!  
 

EL DESFILE EMPIEZA A LAS 2:00 PM! ACOMPÁÑANOS EN 
ESTE INCREÍBLE RECORRIDO QUE SALDRÁ DESDE EL 
HOSPITAL HASTA EL PARQUE CENTRAL.  
DISFRUTA DE UN DERROCHE DE COLOR, MÚSICA, BAILE Y 
MUCHA ALEGRÍA EN UN EVENTO QUE ES SINÓNIMO DE 
TRADICIÓN Y CULTURA. ¡VEN Y FORMA PARTE DE ESTA 
GRAN FIESTA! NO OLVIDES INVITAR A TU FAMILIA Y AMIGOS. 
¡SERÁ UNA EXPERIENCIA INOLVIDABLE!  
 
#CARNAVALVICENTENOBLE2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/hashtag/carnavalvicentenoble2025?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZVdnT09TanR2-8gJ3NuzrR5e1a4SEoIQgQJ6aMLdCc8lCjmThb9jAF1pbUiAUD3fHY9y20JIFxVYe_MW8jn6QWBNas4ijTo636qG7bi9314D-EPcc-a8McKBe75bu4YEwf8HQilJaNH8dMY5CbAEbkqolQLF3SryKZkP4B3gTlevLD99Sy9jl_2SLTOKXfKvFtWSArPt4t4J5oeDvuwxwGc&__tn__=*NK-R


AYUNTAMIENTO MUNICIPAL REALIZA IZAMIENTO DE 
BANDERA FRENTE AL EDIFICIO, EN CONMEMORACIÓN 
DEL 181 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA 
NACIONAL DE LA REPÚBLICA DOMINICANA. 

En un acto en donde participaron funcionaros, miembros del cuerpo de 
bomberos, empleados del ayuntamientos y diferentes personalidades 
del ámbito local. 
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EN DÍA CUATRO (4) DE MARZO NUESTRO 
AYUNTAMIENTO MUNICIPAL TUVO LA VISITA DEL 
ASESOR DE LA CONTRALORÍA GENERAL EN ASUNTOS 
MUNICIPALES. 
 

Como todos los meses, con la visita el día de ayer del Sr. Jose Rubio, 
asesor de nuestro ayuntamiento, en términos de la Contraloría General, 
cada representante de los diferentes departamentos administrativos del 
cabildo fue sumergido en una gran labor de trabajo, en torno a las 
informaciones que nuestro ayuntamiento debe suministrar mensualmente. 
 
El Sr. Rubio nos orientó y nos facilitó materiales que ayudarán a que 
nuestro ayuntamiento municipal esté siempre en los estándares de 
transparencia que exigen los entes reguladores, como lo hemos venido 
haciendo. Desde el inicio de esta gestión, quien tiene al frente al alcalde 
Orangel Sena. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



EL DÍA 5 DE MARZO NUESTRO AYUNTAMIENTO Y EL CONCEJO 
DE REGIDORES REALIZAN DONACIÓN DE DOS MOTOBOMBAS 
AL CUERPO DE BOMBEROS DE ESTE MUNICIPIO.  
 

Con un acto realizado en el frente del Palacio Municipal, nuestro alcalde 
Orangel Sena, en compañía del Presidente del consejo, el Regidor Mario 
Yeser García, realizaron la entrega de dos modernas motobombas al 
Intendente del Cuerpo de Bomberos, Leonor Lopez Lopez, para que estas 
sean utilizadas en el abastecimiento de aguas a los camiones. 
 
El comandante del cuerpo de Bomberos dijo estar agradecido de este 
aporte, ya que estas bombas se necesitaban para agilizar el suministro de 
agua a los tanques de los camiones que tenemos en el cuartel.  
Desde el Ayuntamiento municipal, nuestras actividades, trabajos y 
aportando siempre al beneficiario de todos los ciudadanos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EL DÍA 6 DE MARZO NUESTRO ALCALDE MUNICIPAL, ORANGEL 
SENA DIAZ, DONA MATERIALES GASTABOES A LA OFICINA DE 
INAPA EN ESTE MUNICIPIO.  
 
Entre los materiales gastables donados por nuestro alcalde Orangel Sena Díaz y 
el ayuntamiento municipal, están clanes para cometidas de agua, con una medida 
de 3 pulgadas. Esta donación le será de utilidad a la oficina del Instituto de Agua 
Potable y Alcantarillado (INAPA) para las instalaciones de agua a las residencias 
que todavía necesitan del preciado líquido.  
 
La donación fue encabezada por Welquin Hernández, encargado de Recursos 
Humanos, quien, por disposición de nuestro alcalde, hizo la entrega de decenas 
de clanes al administrador Lic. Carlos Matos (Chichito), quien le dará buen uso. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EL LUNES 10 DE MARZO EL YUNTAMIENTO MUNICIPAL DE 
VICENTE NOBLE RECIBE LA VISITA DE REPRESENTANTES DEL 
MINISTERIO DE ECONOMÍA, PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO 
PARA INICIAR EL PROCESO DE REESTRUCTURACIÓN Y 
CONFORMACIÓN DEL CONSEJO DE DESARROLLO ECONÓMICO 
Y SOCIAL, Y ASÍ PODER ELABORAR SU PLAN MUNICIPAL DE 
DESARROLLO.  
 
Con la presencia de representante del Ministerio de Economi9a 
Planificación y Desarrollo se llevó a cabo el primer encuentro para la 
reestructuración y conformación del Consejo de Desarrollo Económico y 
Social del Ayuntamiento Municipal de Vicente Noble, que dará inicio a las 
sesiones de trabajo para la elaboración del Plan Municipal de Desarrollo 
2024-2028. 
El evento reunió a las principales autoridades municipales y estuvo 
encabezado por el alcalde municipal Lic. Orangel Sena Díaz junto a los 
miembros del Consejo de Regidores: Mario Yeser García (Pdte. de la Sala 
Capitular), Máxima Cuevas (Sao), Rubén González (Rubén Eladia), Joangel 
Carballo (Migue Banca) y Geuri García, así como el Equipo Técnico del 
Ayuntamiento integrado por: Tesorero, RRHH, Enc. de Planificación, Enc. 
Desarrollo Social y Comunitario, Enc. de Planeamiento Urbano, y el Enc. de 
Comunicación. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EL DÍA 11 DE MARZO EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE 
VICENTE NOBLE, LOS REGIDORES Y SU ALCALDE 
ORANGELSENA SENA DÍAZ INICIAN INTERVENCIÓN DE LA 
JARDINERÍA DEL PARQUE CENTRAL. NUESTRO MUNICIPIO.  
 

Queridos ciudadanos vicentenoblenses, nuestra alcaldía está interviniendo 
la jardinería del parque central para nivelar y plantar árboles en todos los 
rincones de este pulmón natural que tenemos en el centro de nuestro 
municipio.  
Con el aparejamiento de las jardineras y la previa forestación de árboles 
ornamentales, nuestro parque cambiará. 
 
Es bueno destacar que también hemos trabajado en la iluminación de todos 
los rincones de nuestro parque para acabar con la oscuridad. Para tal 
sentido le hemos instalado 4 torres en los laterales del parque; en cada torre 
le mostramos 4 lámparas para ayudar a la iluminación del mismo.  
 
Vicente Noble es de todos, acércate… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EL DÍA 13 DE MARZO POR ORDEN DE NUESTRO ALCALDE, 
ORANGEL SENA, LE ESTAMOS DANDO SEGUIMIENTO A LA 
INSTALACIÓN DE 4 TORRES DE LUZ INSTALADAS EN NUESTRO 
PARQUE CENTRAL, CADA TORRE CON 4 LÁMPARAS CADA 
UNA. 
 
Ayuntamiento Vicente Noble, 12 de marzo de 2025… - Por disposición del 
Ayuntamiento Municipal encabezado por el alcalde Licdo. Orangel Sena 
Díaz, los regidores y su equipo de gestión; nuestros munícipes pueden 
apreciar la instalación de 4 torres con 4 lámparas cada torre, que están 
iluminando nuestro parque central.  
 
Con la instalación de estas torres, se observa en la noche un parque claro 
por la iluminación que le ofrecen estas nuevas lámparas instaladas con la 
supervisión del Ing. Rubén Darío Peña, encargado de planificación y 
desarrollo de la alcaldía.  
Seguiremos cambiando nuestro parque central para devolverle el esplendor. 
 
"VICENTE NOBLE ES DE TODOS", y desde el ayuntamiento municipal 
estamos trabajando para todos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



EL DÍA 15 DE MARZO EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL Y SU 
EQUIPO DE GESTIÓN DISPUSIERON QUE CON PARTE DEL 
PRESUPUESTO PARTICIPATIVO EL ENC. DEL DEPARTAMENTO 
DE PLANIFICACIÓN RUBÉN DARIO PEÑA INTERVENGA EN LA 
ELECTRIFICACIÓN DEL SECTOR LOS CARTONES, BARRIO 
BATEY PAJA P/A. 
 
Por disposición del alcalde Licdo. Orangel Sena Díaz , la vicealcaldesa 
Damaris Peña , los regidores, a petición de la junta de vecinos del sector 
carretera nueva del barrio Batey Paja P/A (Los Cantones).  
 
El Encargado del Departamento de Planificación y Desarrollo, Rubén Darío 
Peña, y la brigada de electricidad del ayuntamiento municipal instalaron 6 
postes, con sus respectivas lámparas y el cable triple, para dejar iluminado 
este sector del barrio Batey Paja P/A. 
 
Con la instalación de estas lámparas este sector se le acaba la oscuridad y 
pasa a tener un sector bien iluminado por la gestión de nuestra alcaldía y su 
equipo.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/orangel.senadiaz?__cft__%5b0%5d=AZX5GN4mB_nCUiI0wI9KGRlMw8lzyTgy_czggQ42dD-JlB0VnPm9Wh6gW7B6o0B_YLo2hjZ83MJbb0x3wujW4QivtgDLM63WTjxPp4fpQRe9BkaOqheUAxiIBXsqOQIHDavySFY-qiEF0mkDLii_0yi0CbxAR_LJlY_vh1NCGOdIHaUDU7t94gHoub4or9Dx5lm70geO8O33Rw8QohYM_Lyp&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/damaris.pena.14855?__cft__%5b0%5d=AZX5GN4mB_nCUiI0wI9KGRlMw8lzyTgy_czggQ42dD-JlB0VnPm9Wh6gW7B6o0B_YLo2hjZ83MJbb0x3wujW4QivtgDLM63WTjxPp4fpQRe9BkaOqheUAxiIBXsqOQIHDavySFY-qiEF0mkDLii_0yi0CbxAR_LJlY_vh1NCGOdIHaUDU7t94gHoub4or9Dx5lm70geO8O33Rw8QohYM_Lyp&__tn__=-%5dK-R


EL DÍA 18 DE MARZO CUMPLIENDO CON EL PLAN ANUAL DE 
CAPACITACIÓN 2025, EL DÍA DE HOY LLEGÓ AL 
AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, DE PARTE DEL INSTITUTO DE 
FORMACIÓN TÉCNICO PROFESIONAL (INFOTEP), UNA 
CAPACITACIÓN EN CALIDAD EN ATENCIÓN Y SERVICIOS AL 
CLIENTE. 
 
Siendo los ayuntamientos un ente de servicios, fue impartido en el salón de 
actos de nuestro ayuntamiento municipal un curso-taller sobre la calidad y la 
atención del servicio al cliente, con la finalidad de tener un personal con las 
competencias en la atención y servicio a nuestros ciudadanos de acorde a 
los estándares que piden las normativas de atención al usuario. 
 
El curso fue realizado en la mañana del martes 18 de marzo de 2025, por el 
Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), de la mano del 
instructor Ing. Pedro Quezada Agramante, con la participación de todos los 
colaboradores administrativos que inciden en el trato diario a nuestros 
ciudadanos. 
 
Nuestro plan de capacitación 2025, contemplan muchas capacitaciones en 
favor de nuestro personal, para mantenerlo actualizado y capacitados a las 
normativas vigentes. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  



El 21 de marzo, Por disposición de nuestro alcalde Orangel Sena, la vicealcaldesa 

Damaris Peñay la aprobación de los regidores a través del presupuesto participativo, se 

autorizó al Ing. Rubén Darío Peña, encargado de planificación de nuestro ayuntamiento 

a iniciar la intervención del callejón de Apolina situado en el sector Guatapana P/A.  

 

  

  



22 de Marzo 

EL AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE VICENTE NOBLE, REPRESENTADO POR SU 

ALCALDE ORANGEL SENA DÍAZ, LA VICEALCALDESA DAMARIS PEÑAY LOS 

REGIDORES, INICIAN LA FORESTACIÓN DEL PARQUE MUNICIPAL, GRACIAS A LA 

DIRECCIÓN NACIONAL DE EMBELLECIMIENTO 

 

 

  



22 de marzo 

Ayuntamiento Municipal de Vicente Noble, 22 de marzo de 2025… - Cumpliendo con 

lo que se presupuestó en el presupuesto participativo 2025 de nuestro ayuntamiento, 

dispusieron al Enc. De Planificación y Desarrollo, Rubén Darío Peña, el inicio y 

terminación de relleno y aplicación de concreto en el callejón de Mama, en la calle 

Nestor Maroscon Libertad. 

 

 

 

 

  



31 de Marzo 

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL, DE LA MANO DE NUESTRO ALCALDE LICDO. ORANGEL SENA 

DIAZ Y LA VICEALCALDESA DAMARIS PEÑA DAN LA ORDEN A LA BRIGADA DE 

ELECTRIFICACIÓN PARA SUSTITUIR LAS LUMINARIAS QUE ESTABAN DAÑADAS EN LA CALLE 

PRIMERA DEL BARRIO SAN JUAN BAUTISTA. 

Nuestras brigadas de electrificación procedieron a sustituir todas las luminarias que 

estaban dañadas (no prendían) en la calle primera del barrio San Juan Bautista para 

mantener un entorno iluminado. 

 

 

  



31 de Marzo 

POR DISPOSICIÓN DE NUESTRO ALCALDE LIC. ORANGEL SENA Y LA VICEALCALDESA 

DAMARIS PEÑA, HEMOS TERMINADO CON LA INSTALACIÓN DE VARIAS CÁMARAS QUE 

VAN A OFRECER VIGILANCIA A TODO EL ENTORNO DE NUESTRO PARQUE MUNICIPAL. 

Nuestros representantes a nivel municipal contrataron una empresa de seguridad para la 

instalación de varias cámaras de vigilancia en los alrededores del parque municipal, para 

así cuidar cada rincón de nuestro parque y a los usuarios del parque. 

Con esta iniciativa buscamos ayudar en la vigilancia de nuestro pueblo. Es bueno destacar 

que estas cámaras están siendo monitoreadas desde las instalaciones de nuestro 

ayuntamiento. 

 

 

 


